

Lo corral de Batet

En el Pleno de agosto el concejal Amat Sesé **nos acusaba de haber gastado** fortunas en locales municipales frente a la playa, mucho más caro el metro que el de locales en el interior del casco urbano y **lo hacía para justificar el gasto en alquilar la casa** junto al Ayuntamiento donde instalarán la oficina de atención ciudadana, **incumpliendo la promesa de instalarla en el corral de Batet** – detrás de los juzgados de la Mera – **sin pago de alquiler** por ser ya del Ayuntamiento y después de haber gastado un dineral remodelándole los bajos.

Primero, decirle al señor Amat Sesé que el precio del metro no depende de si está en el paseo o en el centro, también de muchas más cosas **que pueden hacer que un solar que no esté en primera línea sea más caro.**

Segundo, **preguntarle donde tiene Vinaròs tanto local en primera línea como dijo que teníamos.** Que nosotros sepamos desde antes de la guerra tenemos el Grupo de Baix, los antiguos juzgados, la casa donde ensayaban les Camaraes; ya adquirido en la época de Bofill está el Pirulí en el solar para salida de emergencia a la ampliación del mercado **construida en la pista municipal** de la calle Santa Rita, y ahora el edificio adosado al antiguo juzgado de la Mera, el corral de Batet, una propiedad **que era de**

la familia Sesé Esparducer, que se tuvo que comprar porque, al igual que los terrenos de la milla de oro, **nos obligaba el plan general de urbanismo** que dibujó el anterior equipo de gobierno del PP.

Un concejal, el señor Amat **Sesé, que no es él precisamente el más indicado** para lanzar estas críticas por cuanto su familia no ha sido la que más ha mirado por las arcas municipales al haber acudido al Justiprecio **para reclamarle al Ayuntamiento un mayor valor su propiedad** para, una vez cobrado, exigir al el pago de hasta el último céntimo de los 600.000 € de intereses.

Unos intereses que el equipo de gobierno del que forma parte el concejal Amat **Sesé, no recurrió la sentencia condenatoria** aceptando de plano las pretensiones de la familia **Sesé** Esparducer, eso sí, fijando unos cómodos plazos para el equipo de gobierno actual del PP que al final de su mandato habrá pagado sólo 150.000 €, **dejando el pago de los restantes 450.000 € al siguiente equipo** que resulte de las próximas elecciones que los tendrá que pagar todos de golpe justo cuando entre.

Por lo que se ve, por entonces el PP ya **tenía poca confianza en poder volver a gobernar en Vinaròs.**